
Protokoll der 3. Kreis SV Sitzung Schuljahr 2017/18 

Ingelheim Kreisverwaltung, Nysa Raum 

Mittwoch 23.05.2018 9:30-12.10 Uhr  

Tagesordnung 

1. Begrüßung  
   1.1 Bestimmung der/des Protokollant/in 
   1.2 Prüfung der Beschlussfähigkeit 
   1.3 Besprechung des Protokolls der 2. Sitzung 
   1.4 Beschließung des Protokolls der 2. Sitzung 
   1.5 Beschließen der TO 

2. Einführung für Neue 
3. Probleme an Schulen 
4. Berichte Funkis  
5. Sonstiges  
6. Feedback, nächster Termin 

 

1. Begrüßung 

1.1 Protokollantin Emma Dusel mit Assistenz Sophie, Leitung der Sitzung Lucas F. und Lasse  

1.2 nicht Beschlussfähig 

1.3 Besprechen des Protokolls 

1.4 Protokoll beschlossen mit MaS  

1.5 Änderungsantrag der TO, zwischen Punkt 4 und 5  Vortrag von Lea Stefan George Gymnasium 

 einstimmig beschlossen 

 

2. Einführung für Neue findet statt 

3. Probleme an Schulen 

Benjamin BBS Ingelheim: Schüler fühlen sich unfair behandelt 

Joshua Rochus Real Schule Plus: Digitales Klassenbuch (positiv), Trinkautomaten wird angenommen 

(positiv)  

Lasse Gymnasium Nackenheim: Probleme mit Kommunikation zwischen Lehrern und SchülerInnen, 

STUI App wurde eingeführt für Studentenplan etc. auch für Elternbriefe 

Lea SGG Bingen: Kommunikation mit SchülerInnen und SV schwer  Lösungen gefunden mit KSV auf 

welcher sich die SV vorstellt, Digitalisierung ist durch die SV in Angriff genommen 

Robin Gymnasium Nieder Olm: Beschwerden über Abi Motto  Neuwahlen, SV organisiert die ABI 

Vorbereitungen mit 

Leon IGS Nieder Olm: Probleme innerhalb der SV, wenig Interesse innerhalb der Schülerschaft, 

Diskussion über die Verbesserung der Situation, Vorschlag über Basis-Delegierte als Besucher für 

diese SchülerInnen, auch Vertrauenslehrer über das Problem informieren  

Sophie HIGA Bingen: begrenzte Rechte innerhalb der Schule für die SV, schlechte Kommunikation zw. 

Schülerinnen und SV 



GO-Antrag: Aufhebung der gender-quotierten Rednerliste  inhaltliche Gegenrede Lucas  

Abstimmung: Annahme des GO-Antrags mit MaS 

Lucas IGS Sprendlingen: große Probleme mit der Kommunikation, Vertrauenslehrer nicht 

kommunikativ, Vertretungspläne oft falsch, Vorschlag Mail, warum der Vertretungsplan nicht mit der 

App verbunden ist; Schulhof ist veraltet  Budget dafür wurde gestrichen  Schulelternbeitrag 

macht eine Unterschriftensammlung (Vorschlag für Palettenmöbel, welche im Unterricht gebaut 

werden können), könnten Gelder durch Förderverein anfragen 

Zoe IGS Ingelheim: Handynutzung problematisch, da Lehrer nicht auf die Regeln achten  

Patrick Steinhöfelschule Mainz: alles positiv 

GO-Antrag auf 5 Minuten Pause  inhaltliche Gegenanrede Lucas  Angenommen mit MaS  

Weiter: 11:04 Uhr  

 

4. Berichte der Funkis  

Lucas F. berichtet aus der LSK (siehe Protokoll LSK) 

Lucas F. berichtet über die LaRaSi 

Sophie berichtet über den Schulträgerausschuss  

 

Neu 5. Stefan-George-Gymnasium Vortrag über Nachhaltigkeit 

Ab nächstem Schuljahr ein Umweltprojekt 

- verpflichtend ab Sommer nur Schnellhefter etc. aus Papier (mit Unterstützung des Buchhandels)  

- Schuleigenes Hausaufgabenheft wird versucht aus Papier bestehen zu lassen anstatt Plastik 

- zu viele Kopien  Lehrer sollen doppelseitig kopieren  Schulbücher nutzen 

- Stiftungen/ Organisationen welche Patronen, leere Stifte, etc. sammeln 

Diskussionen über verschiedene Projekte und Ideen der verschiedenen Schulen  

 

Neu 6. Sonstiges  

- Tag des Ehrenamtes aufstellen, für Schüler/innen  

- Informieren der SchülerInnen an den einzelnen Schülern über die Kreis SV und LSV 

- Gender Gleichberechtigung, da sehr wenige Mädels auf der Sitzung waren?  kurze Diskussion 

 

Neu 7. Feedback 

- nächster Termin im Oktober 2018 

-Feedback: zufrieden der KSV, gegenseitige Hilfe, gute Atmosphäre, Austausch zwischen den 

verschiedenen Schulen 

  


